

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 11. November 2010

Buchvorstellung und Überreichung des Ehrenbriefes an den Arbeitskreis "Familienforschung"

Im Rahmen der Vorstellung des Familienbuches Mühlheim und Dietesheim des Geschichtsvereins überreichte gestern Bürgermeister Bernd Müller an den Arbeitskreis "Familienforschung" den Ehrenbrief der Stadt Mühlheim. In über zehnjähriger ehrenamtlicher Arbeit wurden die Kirchenbücher von St. Markus, St. Sebastian und St. Lucia ausgewertet. Bereits 2007 erschien das Familienbuch Lämmerspiel und Hausen. Im vollbesetzten Saal des Gemeindezentrums St. Markus gratulierte unter anderem auch Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer zu dieser Auszeichnung.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de